

## Formation de catéchèse d'adultes Mess'aje



Une belle formation sur la Bible et les bases de notre foi est en cours dans notre paroisse depuis septembre dernier, sous la conduite vigilante et amicale de Chantal Dassié et des stagiaires de l'école Messa'je.

Nous sommes une vingtaine de paroissiens à essayer de mieux comprendre cette Bible, l'histoire de notre histoire, parfois bien difficile à comprendre et interpréter, quand on n'a pas les « codes ». A raison d'un samedi entier chaque mois, nous avons parcouru, cette année,

les deux premières étapes seuils de cette Grande histoire : l'Exode et l'Exil. Et déjà, peu à peu nous commençons, chacun à son rythme propre, à écouter plus souvent cette « Parole de Dieu », en la lisant plus souvent, et comme l'eunuque des Actes des apôtres, à mieux comprendre ce que nous lisons, et, cerise sur le gâteau, à avoir plus envie de la lire et de la découvrir. Ayant toujours été plus porté sur les sciences exactes que sur l'Histoire, j'ai fait des découvertes sur cette Histoire de ma foi. Et je tiens à remercier pour cela, les intervenants et intervenantes et tous les participants avec qui les partages ont toujours été très profonds et enrichissants.

Il faut préciser que la méthode employée déploie cinq « entrées » : - visionnement d'un montage remarquable tant par son contenu que son style très travaillé - apports sur divers sujets : Bible, Histoire, à la lumière des sciences humaines (art, archéologie, etc.) - relecture de foi – partages - actualisation, en petit ou grand groupe - temps de prière, et ... un repas convivial.

Un grand merci à toutes et à tous.

Vous êtes tous invités à nous rejoindre : rendez-vous, à Bonne-Terre, le samedi 28 septembre, à 9h15.

*Roger Esculier*